



LE "ON PARLE DE NOUS" n°1

publié le 30/04/2019 - mis à jour le 03/05/2021

Sommaire :

- ENGLISH BREAKFAST au collège
- COMPAGNIE "DANSE ET CARTONS" au GYMNASE avec les 6°A et 6°B
- SORTIE PATINOIRE à NAUTILIS

● ENGLISH BREAKFAST au collège

Le mardi 26 mars de 8h30 à 10h, il y a eu un petit déjeuner anglais organisé par Madame FAFARA, notre professeure d'anglais et l'infirmière Mme BOULESTEIX. Nous avons interrogé des élèves de 5eme pour leur demander leurs avis et leurs ressentis sur ce petit déjeuner.

Nous devions parler en anglais pendant que l'on savourait tout ce qui nous avait été préparé. En tout cas nous avons tout mangé. Si bien que nous n'avions plus faim à midi !

Article rédigé par Leelou MAGNE-RESGNIER

Lien photos : <https://photos.app.goo.gl/KACr8ew9yNkrJYF77>

● COMPAGNIE "DANSE ET CARTONS" au GYMNASE avec les 6°A et 6°B

Le lundi 8 Avril, nous avons rencontré Églantine de la Compagnie La Cavale au gymnase. Au départ, nous n'avions pas trop envie de danser. Nous avons réalisé des mouvements autour d'une boule d'énergie imaginaire. Puis Églantine nous a donné des rouleaux de carton d'environ 1m, nous devions danser avec. Ensuite, nous avons travaillé à l'aide d'une feuille de carton. Elle était bien plus grande que nous et une fois dépliée elle faisait au moins 3 mètres !

Le but était de faire vivre le carton. Nous avons dansé à l'intérieur, faire des figures, des déplacements rapides ou lents. Nous pouvions aussi sauter avec. C'était une chouette expérience, lorsque nous sommes partis nous étions très heureux.

Pour information La compagnie La Cavale se produira aux Carmes (Théâtre de la Rochefoucauld) le samedi 4 mai à 18h00 pour présenter son spectacle [Oscillare] (tarifs de 4 euros à 9 euros, à partir de 8 ans)

Article rédigé par Nina VAUDON et Sofia VIGNERON

● SORTIE PATINOIRE à NAUTILIS

Mercredi 10 Avril 2019, nous sommes partis à la patinoire de Nautilus. 56 élèves étaient présents à cette sortie. Nous avons pris le bus pendant 30 minutes. C'était une après-midi organisée par l'AAEP et le collège.

Une fois à la patinoire, nous avons chaussé les patins, ça faisait mal aux pieds ! Quand nous sommes montés sur la glace, nous avons tous failli tomber. Il y avait une descente. Nous avons pu apprendre à patiner en descendant et en remontant. Nous avons fait plein de photos rigolotes ! Nous avons aidé certains élèves de primaire à patiner.

Nous nous sommes bien amusés mais il faisait froid. Les organisateurs patinaient avec nous. On a bien rigolé et on

s'est beaucoup amusé. Il y avait aussi de la musique. On était tous très contents ! Nous avons partagé de bons moments avec nos amis. À la fin, nous avons fait tous ensemble une photo de groupe. Un goûter nous a été offert . Nous avons repris le bus pour rentrer au collège et attendre nos parents. Au final, je pense que nous avons tous bien dormis.

Article rédigé par Morgane THYBAUD et Léa ASCENCIO

Lien photos : <https://photos.app.goo.gl/rVEBBkQW1BbybAi26> ↗

"On parle de nous" dans la presse locale....

Dans le cadre des parcours d'excellence, nos élèves de 3ème se sont rendus à Poitiers dans le but de visiter le Lycée Pilote innovant international (LP2I) et à La Rochelle pour une découverte des coulisses de l'Aquarium ainsi qu'une visite guidée du port de pêche et de commerce (le port de la Pallice)

<http://www.charentelibre.fr/2019/04...> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.